

29. Juni 2016 13:00 Uhr

BOBINGEN

## Schüler in Bobingen sammeln Steine für die UN-Klimakonferenz

**Der Schulweg in Bobingen wurde sicherer. Nun soll der Verzicht auf Elterntaxis auch dem Umweltschutz dienen.**

Gefällt mir Teilen 3 Twittern 0



Kinder der Laurentius-Grundschule in Bobingen füllen Sammelgläser mit bunten Steinen. Die gibt es für jeden Schulweg, den sie ohne Auto zurücklegen. Bald sollen daraus grüne Klimasteine werden.

Foto: Petra Harenbrock

Erst ging es an der Laurentius-Grundschule in [Bobingen](#) um einen sicheren Schulweg. Eine Aufklärungsaktion bei Eltern führte dazu, dass nun weniger sogenannter Mammataxis im Schulbereich rangieren. Nun gilt eine neue Aktion auch noch einem klimafreundlichen Schulweg. Die Schule nimmt an der „Kindermeilen“-Aktion teil, die vom Klimabündnis in Frankfurt europaweit durchgeführt wird.

In den vergangenen Wochen haben viele Kinder ihre Eltern dazu gebracht, auf das Auto zu verzichten und sie zu Fuß oder mit dem Roller zur Schule zu lassen. Bei einem Wettbewerb ermittelten sie mit ihren Schulwegen gerade die laufstärkste Klasse. Bald, so kündigte die Schule an, erlaufen sie sich auch „grüne Meilen für die Klimakonferenz in Marokko.“ Fast 2500 kleine bunte Steine haben sich die Schüler der Laurentius-Grundschule Bobingen in den vergangenen Wochen erlaufen, erollert und erfahren. Jedes Kind, das zu Fuß oder mit dem Roller kam, durfte im Klassenzimmer solch ein Steinchen in ein Sammelglas legen, um den Wettstreit der laufstärksten Klassen sichtbar und messbar zu machen. Viele verzichteten dafür auf das „Elterntaxi“. „Wir haben durch diese Sammelaktion sechs neue Laufkinder gewonnen, die vorher mit dem Auto gebracht wurden“, berichtet Klassenlehrerin Schafitel von der 3a.

### Spaß haben und etwas für die Gesundheit tun

Sogar Schüler, die üblicherweise mit dem Bus kommen, seien auf Roller oder Fahrrad umgestiegen. Dass die Kinder durch ihren autofreien Schulweg nicht nur Spaß haben und etwas für ihre Gesundheit tun, sondern auch die Umwelt schützen, betont die Aktion „Kindermeilen“, für die sich auch die Stadt Bobingen stark macht. Seit 2002 verwandelt das Frankfurter Klimabündnis in einer europaweiten Aktionswoche alle zu Fuß, per Roller und Rad, mit Bus oder Zug zurückgelegten Wege in „grüne Meilen“. Dieses Jahr überreichen die Veranstalter alle Kindermeilen den Teilnehmern der UN-Klimakonferenz in Marrakesch.

Schulleiter Theodor Doerfler will mitmachen: „Das passt hervorragend zu unseren bisherigen Aktivitäten rund um einen autofreien Schulweg. Bald sammeln wir statt Steinen grüne Meilen für den Klimagipfel.“

### Verkehrssituation vor der Schule hat sich deutlich entspannt

Die neue Aktion reiht sich ein in eine ganze Reihe von Aktivitäten, die die Laurentius-Grundschule derzeit rund um einen sicheren Schulweg durchführt. Gemeinsame Anstrengungen von Schule, Stadt, Polizei und Elternschaft hatten im Mai zu einem neuen Halteverbotsschild an der Ecke Mozartstraße/Pestalozzistraße geführt. Seitdem habe sich die Verkehrssituation vor der Schule deutlich entspannt, wo vorher gefährliche Rangiermanöver und zahlreiche unübersichtliche Situationen an der Tagesordnung waren, sagt Schulleiter Theodor Doerfler und zeigt sich zufrieden: „Wir freuen uns sehr, dass der Schulweg sicherer geworden ist und dass



**Was ist mein Haus wert?**



**VELUX Sonnenschutz**



**Red Bull Air Race 2016**

so viele Kinder zu Fuß kommen. Das ist gesünder und viel sicherer.“

### Eltern dürfen nicht mehr einfahren

Auch der Bereich der Pestalozzistraße direkt vor der Schule, wo sich die Lehrerparkplätze befinden, wird in Kürze neu beschildert. Der Bauausschuss der Stadt beschloss jüngst, dass an Werktagen zwischen 7 und 14 Uhr nur Berechtigte Zufahrt erhalten. Die Lehrkräfte erhalten eine Ausnahmegenehmigung, Eltern dagegen dürfen vormittags und mittags nicht mehr einfahren. Wegen des morgendlichen Verkehrschaos hatten – wie berichtet – Kinder der Laurentius-Grundschule im Mai 2016 zwei Wochen lang mit selbst gemalten Plakaten die Autos an weniger riskante Stellen manövriert (SZ).

Neu ab 18 Uhr in Ihrem e-Paper: [Augsburger Allgemeine Kompakt - die Multimedia-Ausgabe](#). [Hier informieren!](#)

Gefällt mir

Teilen

3

Twittern

+

0

✉

🖨

i



ANZEIGE

### Bei Diabetes: Kontrollieren Sie Ihre Glukosewerte mit einem Scan

herkömmlichen Messsystemen müssen sich Diabetiker in den Finger stechen. Flash Glucose Monitoring ist weniger schmerzhaft und erlaubt die Kontrolle des Glukosespiegels

mittels eines Sensors. [Mehr erfahren](#)

### Das könnte Sie auch interessieren



### 21-Jähriger schrottet neu gekauften BMW seines Freundes

Ein 21-Jähriger durfte mit dem neu gekauften BMW seines Freundes in Bad Wörishofen eine Runde... [Mehr...](#)



### Gutes Vorbild sein

Was heißt es, ein gutes Vorbild für mein Kind zu sein und warum ist das so wichtig? [Mehr...](#)



### Eine Kanzlerin am Rande der Erschöpfung

Merkel spricht über Flüchtlinge, die den Terror nach Deutschland gebracht haben. Ihre Worte sind... [Mehr...](#)



### Linde stürzt auf geparkten Porsche: Das sagt der Besitzer

Das Unglück ereignet sich nachts um 3 Uhr. Bei Tageslicht wird deutlich, dass an dem belebten Ort... [Mehr...](#)



### Roller auf dem Dach: Polizei stoppt überladenes Auto

Die Schweizer Polizei hat bei Luzern einen völlig überladenen Golf gestoppt. Der deutsche Fahrer... [Mehr...](#)



### Hausverkauf: Unglaublich!

Mega Chance: Im Sommer 2016 können Sie Ihre Immobilie zum absoluten Höchstpreis verkaufen. [Mehr...](#)

[hier werben](#)

powered by [plista](#)